



PRESSEMITTEILUNG

Glauchau, am 21.11.2024

Glauchau-Pyramide wird angeschoben und stimmt auf Weihnachtszeit ein

Am 1. Dezember 2024 sind um 16:00 Uhr alle Glauchauer und Gäste wieder eingeladen, gemeinsam das Signal für den Start der Pyramide am Nicolaiplatz / Brüderstraße zu geben und damit die Advents- u. Weihnachtszeit einzuläuten.

Begleitet von der Gräflich Schönburgischen Schlosscompagnie e.V. wird Oberbürgermeister Marcus Steinhart am Nicolaiplatz eintreffen und begrüßen. Mit allen Anwesenden wird auch der „Countdown“ durch das gemeinsame Herunterzählen erfolgen, um schließlich die Pyramide zum Drehen und ihre Lichter zum Strahlen zu bringen.



Auch im letzten Jahr sangen die Kinder der Kindertagesstätte Minis & Maxis Glauchau für die Besucher fröhliche Winter- und Weihnachtsmelodien, bevor die Pyramide in Gang gesetzt wurde. Stadt Glauchau, 2023

Freuen können sich die jüngeren Besucher am Adventssonntag auch auf das Öffnen des ersten Türchens des großen Adventskalenders der Stadtwerke Glauchau, der neben der Pyramide steht.

Außerdem bieten die Jungen und Mädchen der Kita Minis & Maxis Glauchau ein weihnachtliches Lieder-Programm und als Überraschung hat auch der Weihnachtsmann sein Kommen angekündigt. Er hat sicherlich wieder ein paar kleine Naschereien dabei.

Für weihnachtliche Musik und Catering sorgt bereits ab 15:00 Uhr der Loungeclub Glauchau.

Ansprechpartner:

Oberbürgermeisterbereich
Pressestelle, Öffentlichkeitsarbeit
Frau Bettina Seidel
Telefon: 03763/65-262
Telefax: 03763/65-250
E-Mail: pressestelle@glauchau.de